El Maddello 2022 | September 1981 | Sept

"Buscar la Verdad, amar la Verdad, testimoniar la Verdad"



Queridos padres del Colegio:

En los próximos días estaremos celebrando la memoria de Martín Miguel de Güemes y la creación de nuestra bandera nacional, nacida con los colores del manto inmaculado de María Santísima. Estamos -si de tarea educativa se trata- ante dos riesgos que es preciso evitar si es que queremos ser fieles a nuestra vocación de argentinos bien nacidos. Por un lado, es urgente mantener viva la verdadera historia, la que nos hace hijos de aquella España católica y deudores de tantos héroes, católicos y argentinos, que supieron dejarlo todo para que la Patria viva. Si nos cambian la historia es porque nos quieren robar la Patria, y no lo permitiremos. Pero en segundo lugar, el riesgo es convertir estas fechas en una mera formalidad, en un cumplimiento burocrático. Por el contrario, deben ser días festivos, de honda alegría y gratitud, de compromisos renovados como receptores de un legado que debemos cuidar y transmitir vivo y enriquecido a nuestros hijos. Si como colegio, somos fieles custodios de tantos bienes recibidos, podremos decir alguna vez que hemos cumplido con nuestro deber. Mientras tanto, a velar y combatir.

Coordinador General

SEMINARIO de Historia Argentina

Segundo encuentro

"El camino de la independencia"

- Expositor: José Gaut
- <u>Día:</u> Jueves 7 de Julio
- Hora: 19 hs.
- Lugar: Aula Magna "Cristo Rey".
- **Destinatarios:** Docentes y educadores





ORGANIZA

CUOTAS

Señores Padres: Como avisamos en la nota anterior y para poder completar el aumento establecido en paritarias docentes de marzo 2022, la cuota de julio tendrá un incremento de \$1000 y la de agosto de \$1500 en todos los niveles. Con esto damos por terminado los incrementos acordados por el estado, y tenemos previsto no realizar más aumentos en la cuota hasta el año próximo. El colegio no está exento del aumento de todos los costos, empezando por los salarios y aportes, pero también pasando por los gastos edilicios y de mantenimiento. Esperamos sepan entender lo que siempre repetimos: no tengan duda de que, junto con el sacrificio económico de los padres, es toda la comunidad educativa la que está "poniendo el hombro" para que El Madero subsista.

PAGO DE CUOTAS POR TRANSFERENCIAS BANCARIAS

Señores padres, le solicitamos el cumplimiento de los plazos para el pago de las cuotas/2022; por lo que les sugerimos la posibilidad de abonar por transferencia bancaria.

CBU 386006450100000019153

Beneficiario: Principios

CUIT 30-70867090-8

Banco: Nuevo Banco de Entre Rios S.A

Sucursal: 064

Cta. Cte N° 191/5

Les pedimos que nos notifiquen del pago a la cuenta de **colegioelmadero@hotmail.com**, aclarando a qué alumno se le imputaría dicho pago.

CAMPAÑA DEL UNIFORME— "SISTEMA SOLIDARIO"

Hemos iniciado desde el Colegio la "Campaña del Uniforme". La finalidad es colaborar con el ropero propio que disponga de las prendas que solicitamos desde la institución: pantalón y pollera, buzos y camperas (todos en color azul), camisas, chombas y remeras con el logo, lazos y corbatas y, en especial, zapatos (cualquier numeración).

Todo aquel que quiera hacer su donación, puede acercarse al colegio. Su ayuda redundará en beneficio de toda la comunidad. Desde ya, muchas gracias.

ESCUELA DE DEPORTES EL MADERO

En el mes de Mayo comenzó dentro de la *Escuela* de Deportes El Madero las competencias deportivas.

Quienes estén interesados en inscribirse a alguna de las disciplinas o recibir más información pueden comunicarse con Secretaría o con el coordinador de deportes Prof. Santiago Leiva (343-6200560)



HORARIOS DE ADMINISTRACIÓN

La **administración** del Colegio se encuentra **abierta** de *Lunes a Viernes de 7:30 a 13 hs.*

Por consultas comunicarse al teléfono del Colegio 4353902, o al número de Whatsapp (EXCLUSIVAMENTE por cuestiones ECONÓMICAS) al 343—4767595 en el mismo horario.



Anécdotas de santos: San Pedro y la Fiesta de Corpus Christi



Tres veces afirmó su amor, reparando así las tres veces que lo negó. San Pedro experimentó el miedo a la muerte y fue capaz de negar a su Maestro en la hora de las tinieblas. Nuestro Señor ya lo había corregido antes: "No temas Pedro" y le había anunciado ese momento fatal: "Antes que cante el gallo me habrás negado tres veces"; pero el miedo venció sobre la fe de Pedro. Tres veces Pedro afirmó su amor hacia el Señor y Cristo lo perdonó, y luego confirmó sus palabras con el martirio.

Supo bien a quien acudir por ayuda, el sacerdote Pedro de Praga, cuando trece siglos después, atravesara grandes dudas de fe sobre la presencia real de Jesús en la Eucaristía. Se dirigió a la tumba de Pedro en Roma, para pedirle que así como él había negado a Cristo, le ayudase ahora a afirmarlo con fe.

Volvió de Roma Pedro de Praga e hizo estancia en Bolsena para celebrar la Misa. En el momento supremo de la consagración, Cristo por intercesión de San Pedro, sangró desde la Eucaristía, manchando las manos del sacerdote y el corporal.

Esta es la historia del milagro eucarístico por el cual Urbano IV instituyó la fiesta de Corpus Christi.